

QUOI DE NEUF DANS LE 49 ?

La newsletter qui vous informe sur le badminton en Maine et Loire

EDITO

Le badminton sans frontières ?

Vous allez découvrir plus loin dans cette newsletter, un article, qui vous raconte un jumelage d'un collectif de jeunes établi entre un club du département et un club allemand.

Sortir de nos frontières pour découvrir notre sport différemment, apprendre de nos voisins, échanger avec des entraîneurs, mais aussi avec des dirigeants. Ne serait-ce pas une évolution intéressante pour les clubs de badminton aujourd'hui ?

Chaque nation a un fonctionnement différent, des moyens différents, des institutions différentes, et pourtant le sport reste le même et c'est ce qui en fait la richesse ! Nous avons sûrement autant de choses à apprendre d'autres pays qu'ils en ont à apprendre de nous ! Notre sport est en constante évolution et toutes les bonnes pratiques sont bonnes à prendre et à essayer, sans évidemment faire du copier/coller.

Si un club du Maine et Loire le fait, alors pourquoi pas d'autres ?

Mais peut-être pourrions nous d'abord faire cette démarche avec des clubs d'un département voisin, d'une ligue voisine, ou d'un club voisin tout simplement !

Il n'y a pas de frontières uniquement à l'extérieur de la France, mais bien aussi à l'intérieur.

AGENDA

Interclubs :

- 17 Nov : J1 Interclubs départemental
- 30 Nov : J4 Interclubs national
- 01 Déc : J2 Interclubs départemental
- 01 Déc : J2 Interclubs Régional
- 21-22 Déc : Interclubs Nat/Reg/Dep

Tournois :

- 14-15 Sept : Coupe de la ligue S&V
- 12-13 Oct : Tournoi Saint Martin
- 18 Oct : Girls' Bad Night 2
- 19-20 Oct : Tournoi de Cholet
-

Compétitions jeunes :

- 09-10 Oct : TRJ 3* Loire Atlantique
- 23-24 Nov : TDJ 1***
- 07-08 Déc : CIJ 2** Bretagne

- * Trophée Régional Jeunes
- ** Circuit Interrégional Jeunes
- *** Trophée Départemental Jeunes
- **** Championnat Régional Jeunes

Girls'bad Night

Girls'bad Night 2

Vendredi 18 Octobre, le club des Ponts de Cé (ASPC) nous accueillait pour cette 2e étape. 40 joueuses ont répondu présentes. Encore une belle étape avec de beaux matchs, une ambiance conviviale, des rires et une buvette bien garnie !)

Rendez vous au prochain !!!

Stage féminin 1

Lundi 28 octobre, pour le 1er stage féminin mis en place par le comité c'est pas moins de 25 joueuses qui ont répondu présentes. Merci au club de Beaucouze pour l'accueil et aux filles pour leur investissement dans ce stage. Au programme travail orienté sur le double dames.

Merci également à Benjamin et Maxime pour leur précieuse aide sur l'encadrement.



ACTUALITÉS JEUNES

Circuit interrégional jeunes n°1 Montaigu

Le circuit jeune à l'échelon interrégional a repris du service à Montaigu les 28 et 29 septembre dernier. Pour cette première étape, j'ai convoqué 10 jeunes de poussins à cadets avec comme objectif premier de donner le maximum de soi pour chercher le plus de victoires possible. Le bilan est très positif car le comité 49 repart des terres vendéennes avec un total de 3 victoires, 1 finale, 6 demi-finales et du même coup des qualifications pour certains joueurs sur la première étape du circuit national. Les attitudes et l'envie de gagner étaient présentes ce qui a permis de figurer parmi les meilleurs ! Bravo à l'ensemble des joueurs et rendez-vous les 7 et 8 décembre à Quimperlé pour la deuxième étape.

Stage départemental jeunes n°2 Montreuil-Juigné

Le deuxième stage départemental s'est déroulé à Montreuil-Juigné les 23, 24 et 25 octobre pour une quinzaine de jeunes en moyenne par jour. Sur les trois journées, deux étaient consacrées au travail de simple et une au double. En fonction des catégories d'âges, les objectifs étaient bien sûr différents et adaptés. Rien à dire sur la motivation des joueurs, il y a juste parfois un manque d'engagement sur certaines situations d'apprentissages quand il n'y a aucun enjeu. Les jeunes doivent comprendre l'intérêt de l'entraînement avec de l'intensité comme celle qui est mise pour les matchs officiels. Bilan positif avec un groupe toujours très agréable. Merci à Romain Flepp du club de Saint Barthélémy, Vincent Royer le papa de Mathéo et Frédéric Certain le papa de Florian pour l'aide et le temps donné lors de ce stage.

Loïc VITRY
Responsable collectif espoirs

